

E T A P E S, n. 8 - 6 mai 1973

Communauté chrétienne St-Albert-le-Grand  
2715, ch. de la Côte-Sainte-Catherine

ATELIERS

9 MAI

En vue de l'assemblée générale du 14 mai, il y aura, mercredi soir 4 ateliers d'étude. De 8 h à 10 h, à St-Albert (sous-sol de l'église).

Nous nous retrouverons d'abord à l'auditorium avant de nous regrouper en ateliers.

Les participants de chaque atelier pourront compter sur un bref dossier qui guidera leur travail.

Le travail de chaque atelier doit normalement aboutir à la mise au point - et par écrit - de propositions à soumettre à l'assemblée plénière.

Ces propositions seront communiquées à tous dimanche prochain, veille de l'assemblée plénière, dans un numéro d'Etapes.

Voici une courte description de chacun des 4 ateliers.



ATELIER

un portrait de famille

But premier: Préparer un petit prospectus qui pourra exprimer à tout visiteur ou à toute personne qui arrive à St-Albert, ce qu'est notre communauté chrétienne.

But second: Prendre conscience nous-mêmes des lignes de force qui font ce que nous sommes.

Démarche: Un premier projet de prospectus sera soumis, qu'il s'agira de rendre "présentable" à l'assemblée générale - à la condition, bien sûr, que l'idée même agréée aux membres de l'atelier.

2<sup>a</sup>

ATELIER

aménagement des  
liturgies dominicales

But: Suggérer les modifications qui rendraient meilleure la dynamique d'ensemble de nos célébrations dominicales.

Démarche : Etude de certains points particulièrement importants dans l'articulation du mouvement d'ensemble:

- Accueil au début de la messe (nécessaire? Par qui?)
- Rite pénitentiel (passe-t-il inaperçu?)
- Homélie (faudrait-il procéder par thèmes tout au long de l'année?)
- Equipe de préparation?)
- Prière universelle (où la situer dans la messe?)
- COMMENT ASSURER LA CONTINUITE ENTRE LA PAROLE ET L'EUCARISTIE?
- Le chant (est-il assez vif? assez traditionnel? assez renouvelé?)
- L'acclamation du sanctus (que faire?)

Comment articuler le chant et la démarche de chacun au moment de la communion?

3° ATELIER

la liturgie des plus jeunes

But: Prévoir ce que nous devons faire l'an prochain quant à l'orientation, aux méthodes pédagogiques, aux personnes-ressources.

Démarche: Un bilan de ce qui a été fait sera présenté et commenté.

Nous essaierons aussi de rapporter les réactions des jeunes eux-mêmes et de faire connaître leurs souhaits.

4° ATELIER

interventions à l'extérieur

But: Compte tenu du degré de solidité de notre communauté et de la richesse de ses ressources humaines - et étant donné que la neutralité ou la passivité peuvent constituer souvent une manière indirecte de prendre position -, le temps n'est-il pas venu pour la communauté St-Albert de s'ouvrir davantage sur l'extérieur par des démarches appropriées?

Démarche: A) dans la perspective d'une réponse négative:

1. Justifier la réponse.
2. Envisager les étapes à franchir pour qu'on y parvienne.

B) Dans la perspective d'une réponse positive:

1. Justifier la réponse.
2. Envisager le "comment"
  - a. De quelles sortes d'interventions peut-il s'agir?
  - b. Comment élaborer ces interventions?
  - c. Dans quelle mesure et comment y impliquer l'ensemble de la communauté chrétienne?
  - d. Des groupes peuvent-ils intervenir en faisant état de leur appartenance à la Communauté chrétienne St-Albert?
  - e. Comment distinguer intervention de type politique et partisan et intervention de type évangélique à incidence politique?

---

PENSER AUSSI AU RENOUVELLEMENT (PARTIEL) DE NOTRE  
CONSEIL DE PASTORALE.

BIENVENUE A TOUS!